

MAGAZINE

Lanal Bintang Turut Serta Port Exercis Toble Top ISPS Code and Oil Spill Response (OSP) Yang Diselenggarakan Pertamina Tanjung Uban

Suhendi - BINTAN.MAGZ.CO.ID

Aug 20, 2024 - 17:17



BINTAN - Komandan Lanal Bintang Letkol Laut (P) Eko Agus Susanto, S.E., M.M., hadir diacara Port Tanjung Uban dalam rangka Exercise Table Top ISPS Code And Oil Spill Response (OSP) yang diselenggarakan Pertamina Tanjung Uban,

bertempat di Gedung Sasanaria Port Tanjung Uban, Selasa (20/08/2024).

PT. Pertamina Trans Kontinental–Port Tanjung Uban Bintang, menggelar exercise International Ship and Port Facility Security (ISPS) Code Oil Spill Recovery (OSR) Tier-1 kepada pekerja internal dan instansi terkait. Dalam kegiatan itu pihaknya melibatkan semua instansi vertikal terkait. Ada dari perhubungan laut, Pangkalan TNI Angkatan Laut, Polres Bintang, Polisi Air dan Udara, Polsek, Koramil, Karantina Kesehatan, Bea Cukai, Imigrasi dan instansi terkait lain di lingkungan Pertamina. Kegiatan yang dilaksanakan untuk melatih kesiapan para pekerja terhadap kondisi darurat, karena Pertamina Tanjung Uban Bintang merupakan pusat distribusi BBM nasional, untuk distribusi ke daerah Sumatera, Kalimantan dan Jawa.

Exercise itu adalah latihan langsung di lapangan bagaimana menangani jika terjadi keadaan darurat. Ada dua aspek yaitu keamanan dan tumpahan minyak akan dipraktikkan. ISPS Code itu akan kita laksanakan huru hara, diikuti internal kita semua. Akan terlibat pihak kepolisian dan Pangkalan TNI Angkatan Laut serta sekuriti internal Pertamina, semuanya latihan. Selanjutnya latihan untuk mengatasi tumpahan minyak, semuanya tampak seperti kejadian sebenarnya.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut, Port Manager Tanjung Uban Bintang M.Yusuf Arifin, Danlanal Bintang Letkol Laut (P) Eko Agus Susanto, Super Intenden Fuel and LPG RSD Tanjung Uban Retno Budiyanto, SPV II Integrated Term (S) PSTU Risdiyanto, Koordinator PPL Tanjung Uban Capt Syahri, Kepala Pangkalan PLP Tanjung Uban Sugeng Riyono, Kapolsek Bintang Utara AKP Monang P Silalahi, S.H., Kasat Pol Airud Polres Bintang AKP Parlin, S.H.

(Pen Lanal Bintang/Hendi)